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@Archi_74 was die Stabilität angeht kann ich Dich beruhigen die Hacks verhalten sich hier in
den allermeisten Fällen genau so wie die MAC´s sprich auch hier wirst Du kaum bis keinen
Ärger mit Abstürzen oder ähnlichem haben sofern Du die Hardware gut auswählst. Faustregel
je näher am Original um so weniger Probleme gibt es am langen Ende.

Ein wirklich neuralgischer Punkt sind die Grafikkarten denn da läuft längst nicht alles so wie es
soll aber auch hier kann man mit dem nötigen Fingerspitzengefühl vorbeugen. Meine R9-270X
mag zum Beispiel zum verrecken nicht aus dem Sleep aufwachen zumindest nicht mit OZ als
Loader mit Clover soll es inzwischen gehen NVIDIA Karten hingegen sind da unkritisch denn
gerade die aktuelle Generation braucht den Webtreiber von NVIDIA und der schläft und wacht
auf wie ein Weltmeister. Alles in allem steht aber ein Hackintosh einem echten Mac in Punkto
Stabilität in nix nach.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/27309-gr%C3%BC%C3%9Fe-aus-der-oberpfalz-
franken/?postID=237473#post237473
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